

Por medidas cambiarias

A dos días de haber asumido, se habla de divergencias en el gabinete de Viola

* Reticencias en el Congreso de EU sobre el levantamiento del embargo de armas a Argentina, pedido por el Poder Ejecutivo

(PL y AFP)

BUENOS AIRES, 31 de marzo.—El Banco Central dispuso que continúe vigente hoy el feriado cambiario dispuesto ayer y hay versiones de que la medida podría extenderse hasta mañana, debido a las divergencias en el área económica del gobierno.

Las discrepancias entre los 5 ministros del área económica, que asumieron sus cargos en la víspera junto con el teniente general Roberto Viola, se refieren a las medidas que se adoptarán frente a la grave crisis económica que afronta el país.

Las discrepancias, según se ha sabido, se refieren al porcentaje en que debe devaluarse el peso y a las modalidades que debe asumir esa devaluación, así como a la forma en que continuará funcionando en adelante el mercado cambiario.

Pero las divergencias no se agotan en el campo cambiario, sino que se extienden a otras medidas económicas, anunciadas de modo genérico anoche por Viola, en su primer mensaje al país.

Incluso, pese a que sólo transcurre el segundo día de gestión de los nuevos ministros, los medios de prensa

local hablan ya de la posibilidad de que Viola disponga en un futuro más o menos cercano una reestructuración en su equipo de ministros para el área económica.

Mientras, el discurso de Roberto Viola fue criticado hoy por dirigentes políticos de diversa extracción por demasiado genérico y carente de definiciones sobre la crisis que vive el país.

El ex vicepresidente Vicente Solano Lima dijo: "Yo entiendo que lo que el país requiere es un programa claro y efectivo, sin alusión generalizada a los problemas, sino con el planteo de soluciones concretas".

El dirigente del Partido Radical, Luis León, dijo que luego de escuchar el discurso de Viola "la República sigue postergada ya que se insiste en un catálogo de paternalismo y se habla del pasado en un país donde millones no saben qué van a comer mañana".

El dirigente peronista Daniel Paladino, estimó que Viola incurrió en "demasiadas generalidades y no ha precisado problemas que son dramáticos, como el económico".

Otros dirigentes de diversas corrientes criticaron el mensaje de Viola señalando que no anunció medidas concretas ni cursos de acción para su gobierno.

RETICENCIAS EN EL CONGRESO DE EU

El Congreso norteamericano comenzará a examinar mañana miércoles, con reticencias, el levantamiento del embargo sobre ventas de armas a la Argentina, solicitado por el gobierno del presidente Ronald Reagan, indicaron hoy aquí medios bien informados.

Los medios precisaron que los representantes demócratas Don Bonker y Michael Barnes —opuestos a un levantamiento inmediato del embargo contra el régimen militar argentino, presidirán una serie de audiencias que se abrirán mañana con el testimonio de especialistas sobre las relaciones de Estados Unidos con Argentina, y representantes de organizaciones de defensa de los derechos humanos.

Bonker es titular del Comité de la Cámara de Representantes para Derechos Humanos, mientras Barnes preside el Comité de Asuntos Interamericanos.

Un vocero de los congresistas indicó hoy a la AFP que "no se trata de un movimiento de oposición al levantamiento del embargo, sino de examinar si la situación ha cambiado en la Argentina como para justificar tal medida".

El movimiento del gobierno norteamericano siguió a la visita de 3 días de Viola, que incluyó una larga entrevista con Reagan y se cerró con manifestaciones de abierto optimismo por ambas partes.